

Kelompok 218 KKN-PPM Unimal Kumpulkan Data SIGAP di Cot Paya



Kelompok 218 KKN-PPM Unimal Kumpulkan Data SIGAP di Gampong Cot Paya, Kecamatan Baktiya Barat, Aceh Utara. Foto: Ist.

UNIMALNEWS|Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 218 yang ditempatkan di Gampong Cot Paya, Kecamatan Baktiya Barat, Kabupaten Aceh Utara membantu gampong mengumpulkan data untuk diinput ke dalam Sistem Informasi Gampong (SIGAP). Kegiatan ini merupakan program kerja (proker) utama kelompok yang dilaksanakan selama masa KKN berlangsung hingga awal Februari 2024 nantinya.

Kegiatan ini melibatkan seluruh anggota kelompok 218 yang berjumlah 10 orang yaitu Hanif Ghifari (Teknik Mesin), Dwi Ardiansyah (Teknik Industri), M. Albani (Manajemen), M. Arrazhi (Teknik Sipil), Rini Mardiana (Administrasi Bisnis), Menty Hajizah (Ekonomi Syari'ah), Devi Safarina (Hukum), Larasati Asa Salsabila (Ilmu Komunikasi), Nur Afwa Khairani (Sistem Informasi), dan Frida Leunance Rumbiapuk (Teknik Kimia).

Dalam rilis yang diterima *Unimalnews*, Dwi Ardiansyah selaku koordinator Humas Kelompok 218 menyampaikan bahwa pendataan ini dilakukan mayoritas pada sore hari dikarenakan sebagian besar masyarakat bekerja sebagai petani, sehingga kegiatan dilakukan sesuai masyarakat pulang bersawah. Adapun data yang dikumpulkan melingkupi data jumlah penduduk per keluarga beserta data jenis kelamin, data mata pencaharian penduduk dan data-data kependudukan lainnya.

"Selain mengumpulkan data kependudukan, kami juga menanyakan tentang informasi lainnya seperti data pendidikan dan kesehatan. Langkah ini dilakukan dengan tujuan untuk melengkapi data yang dibutuhkan di SIGAP", terangnya.

Lanjut Dwi, kegiatan ini bukan hanya sekedar mengumpulkan data saja, namun juga mereka memanfaatkannya sebagai sarana silaturahmi dengan masyarakat Gampong Cot Paya. Setelah data terkumpulkan, nanti data akan diolah di excel dan bekerja sama dengan operator gampong akan menginput ke website SIGAP.

Tgk. Syarbaini selaku Geuchik Gampong Cot Paya mengapresiasi kegiatan mahasiswa KKN Kelompok 218. Menurutnya kehadiran mahasiswa KKN sangat membantu penyelesaian data SIGAP. "Sebelumnya sudah dilakukan pendataan seperti ini oleh gampong namun belum lengkap, sehingga dengan adanya mahasiswa KKN kami sangat terbantu untuk bisa melengkapi data di SIGAP sehingga bisa membantu kelancaran administrasi di gampong" ujar Syarbani.

Sementara itu, Chairil Akhyar MSi selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 218 turut mendukung kegiatan ini serta memberikan motivasi dan arahan kepada anggota kelompok terkhusus untuk selalu menjaga etika dan adab selama melakukan program-program kerja di gampong. **[Kur]**

Tanggal: 19 January 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),